

Commémoration du 11 novembre 2017

La pluie et le vent n'ont pas arrêté nos jeunes élus qui ont participé à la commémoration du 11 novembre.

Ils ont lu ce poème de Gisèle Guillemot

Ils disent aujourd'hui
que ce n'était pas vrai
que nul ne respira
sous les cieux
d'Auschwitz
le zyklon qui tuait.

Mais que sont devenus
poursuivis par la mort
tous ces enfants perdus
qui s'en allaient en
pleurs
une médaille d'or
accrochée sur le cœur?

Parfois en cauchemar
je les vois s'avancer
leurs menottes crispées
par l'angoisse et la peur
ivres de désespoir
et regardant blafards
jaillir du crématoire
la sinistre lueur.



Où ont-ils disparu
ces petits enfants juifs
et ces enfants tziganes
que nul n'a plus revus?

Vous qui dites
aujourd'hui
que ce n'était pas vrai
Dites, dites-nous,
que sont-ils devenus?

